

Famille du média : **PQR/PQD**
(Quotidiens régionaux)
Périodicité : **Quotidienne**
Audience : **248000**
Sujet du média :
Actualités-Infos Générales



Edition : **17 avril 2023 P.6**
Journalistes : -
Nombre de mots : **381**

Les échos de l'économie angevine

La Chambre de Commerce et d'Industrie de Maine-et-Loire renouvelle son partenariat avec Destination Angers et proposera le stand « La Grande Aventure d'Entreprendre » sur la Foire d'Angers, du 20 au 24 avril au Parc-Expo. Cet espace offrira aux entreprises locales de moins de dix-huit mois la possibilité de tester gracieusement leur activité auprès du grand public.

Les entreprises présentes seront Mireille et Raymond (vente de chaussettes fabriquées en France), Atelier Doisneau (fleurs, vins et déco), Lichoo (biscuits, sans gluten), Woodys Compagnie (vêtements de seconde main de marque), Le fil et la plume (couture au service de la littérature), et P'tits poids carottes (épicerie zéro déchet).

Cette initiative précède l'événement La Grande Aventure d'Entreprendre, le 8 juin au Centre de congrès d'Angers.

Les professionnels du bois s'engagent à Angers

Les acteurs de la filière forestière



L'équipe de P'tits poids carottes sera présente à la Foire d'Angers, sur le stand de La Grande Aventure d'Entreprendre, du 20 au 24 avril.

PHOTO : ARCHIVES CO

des Pays de la Loire étaient réunis à Terra Botanica le 7 avril pour signer la deuxième version de la Charte « Ensemble mobilisons la forêt pour l'avenir », à l'initiative de Fibois Pays

de la Loire, le CNPF, Fransylva et l'Office national des forêts. Les professionnels du bois s'engagent ainsi en faveur d'une économie associée au développement durable, et défi-

nissent un cadre pour déployer des actions collectives. La filière représente 7 100 entreprises, 31 400 emplois salariés et 5 000 emplois non-salariés dans la région.

Le Medef Anjou relance ses actions éducatives

Le Medef Anjou relance ses liens avec le monde de l'éducation, qui s'étaient distendus avec la crise sanitaire. L'organisation patronale mène actuellement deux actions dans le cadre de la convention nationale signée entre le Medef et le Ministère de l'Éducation. Le 7 avril, 14 professeurs de sciences économiques et sociales ont été accueillis au sein de RD Angers, gestionnaire du réseau de transports Irigo, afin de leur faire découvrir la réalité de la vie d'une entreprise. Et jusqu'à fin mai, 15 enseignants issus de dix établissements du secondaire seront reçus dans des entreprises durant cinq jours. Ces stages permettent à des professeurs de s'immerger dans le monde de l'entreprise.

